
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     12 giugno 2017 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, Milena 
Faedo, Natalino Carletto, Marina Lazzarin, Claudio Caloi, Paolo Sartori, Bogoni Maria 
Luisa, Elena Bertagnin, Cristian Restivo, De Masi Silvia. 

Ordine del giorno: 

1.  resoconto serata sul tema “Il detersivo bio: te lo insegno io”; 
 
2.  resoconto Festa Gas Prova domenica 11 giugno 2017; 
 
3.  organizzazione prossimi eventi (serate con dott. Paolo Pigozzi e Retenergie): a che 
punto siamo? 
 
4. resoconto vendita biglietti lotteria benefica a favore delle popolazioni colpite dal 
terremoto; 
 
5.  Fattoria Sociale Tezon: resoconto dopo primo mese di fornitura frutta/verdura; 
 
6.  considerazioni sull’andamento del gruppo Gas Prova durante l’anno 2016/2017. 
 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

RESOCONTO SERATA SUL TEMA “IL DETERSIVO BIO: TE LO INSEGNO IO”. 

Parla Giovanna Caloini: la serata ha trovato larga partecipazione da parte dei soci e non 
solo, questo significa che la pubblicità “fai da te” funziona. Gli argomenti trattati sono 
stati interessanti e stimolanti. Considerato che i soci presenti erano pochi è lecito 
domandarsi se ha senso continuare ad organizzare delle serate-evento se poi non 
trovano largo consenso tra i soci stessi. Alcuni presenti precisano che la larga 
partecipazione è già un buon risultato. Qualsiasi decisione è rimandata alle prossime 
riunioni. 

 

RESOCONTO FESTA GAS PROVA DOMENICA 11 GIUGNO 2017. 

Parla Giovanna Caloini: hanno aderito all’iniziativa ben 14 soci. Le “domeniche del 
bosco” sono organizzate dall’associazione “Radici in Movimento” presso il “Bosco di 
Albarella” a Roverchiara. All’interno si trovano spazio pic-nic, area dedicata ai bambini, 
banchetti dove poter acquistare prodotti del commercio solidale e dove poter degustare 
cibo multi-etnico e tanto altro. 

“Era marzo 2015 quando alcuni soci del Gruppo di Acquisto Solidale di Bovolone 
decisero di acquistare un appezzamento di terreno agricolo di 10 mila metri quadrati con 
rustico annesso per creare un bosco ed un luogo di aggregazione. Dopo mesi di fatica il 
progetto prese forma grazie anche alle molte persone che hanno dato il loro contributo 
sia materiale che di idee. Per la piantumazione degli alberi sono state coinvolte le scuole 
del territorio”.  

Considerata la scarsa partecipazione da parte dei soci è lecito domandarsi se ha senso 
continuare ad organizzare la festa del Gas se poi non trova largo consenso tra i soci 
stessi. Alcuni presenti precisano che la festa del Gas resta, indipendentemente dalla 
partecipazione, un momento di aggregazione e di condivisione. Qualsiasi decisione è 
rimandata alle prossime riunioni. 

Viene proposto di sostenere l’associazione “Radici in Movimento”, ma la decisione è 
rimandata alla prossima riunione di settembre. 



ORGANIZZAZIONE PROSSIMI EVENTI: A CHE PUNTO SIAMO? 

DOTT. PAOLO PIGOZZI 

Parla Silvia De Masi: la sala G. Barbarani è stata prenotata, ma la domanda scritta va 
presentata 3 mesi prima dell’evento. Le serate, pur svolgendosi ad ottobre, faranno 
parte del “Settembre Sambonifacese”. Elena si occuperà delle locandine che appena 
pronte verranno girate alla segreteria che provvederà ad inviarle tramite posta 
elettronica a tutti i soci e ai Gas limitrofi. Il compenso previsto per entrambe le serate è 
di Euro 200. 

RETENERGIE 

Parlano Silvia De Masi e Claudio Caloi: la data dell’evento è fissata per il giorno           
17 novembre presso la sala civica di Prova, la serata sarà aperta a tutti. Silvia si 
occuperà della prenotazione della sala e di fare domanda per il patrocinio gratuito. 
Claudio chiederà materiale informativo a Retenergie. 

 

RESOCONTO VENDITA BIGLIETTI LOTTERIA BENEFICA A FAVORE DELLE 

POPOLAZIONI COLPITE DAL TERREMOTO. 

Parla Silvia De Masi: i biglietti venduti della lotteria benefica sono ben 653 e quindi la 
somma raccolta è di Euro 653. Ottimo risultato per il nostro gruppo, si ringrazia tutti 
coloro che hanno contribuito alla vendita!! 

 

“FATTORIA SOCIALE TEZON”: RESOCONTO DOPO PRIMO MESE DI FORNITURA 

DI FRUTTA/VERDURA. 

Parla Milena Faedo: i ragazzi della “Fattoria Sociale Tezon” di Veronella sono contenti e 
soddisfatti dei risultati ottenuti in questo primo mese di collaborazione, hanno molti 
progetti in corso tra cui la raccolta dell’orzo, l’inserimento di alcune arnie nel frutteto, 
ecc.  Visto l’entusiasmo,  l’impegno e la buona volontà di questi ragazzi e che nel mese 
di agosto l’attuale fornitore non garantirà il servizio distribuzione verdura, si propone di 
fare un mese di prova per valutare se la “Fattoria Sociale Tezon” è in grado di far fronte 
alle esigenze del nostro gruppo. Qualsiasi decisione è rimandata alle prossime riunioni. 

 

CONSIDERAZIONI SULL’ANDAMENTO DEL GRUPPO GAS PROVA DURANTE 

L’ANNO 2016/017. 

Parlano i referenti presenti: il gruppo formaggi informa che, causa poche vendite, la 
“fattoria Gugole” ha deciso dalla prossima settimana, in occasione della distribuzione 
verdura, di portare solo formaggi confezionati come qualche tempo fa. Viene proposto di 
incontrare il fornitore per trovare una soluzione per esempio aggregarsi con il Gas di 
Soave. Qualsiasi decisione è rimandata alla riunione di settembre.  

Il gruppo verdura fa presente che alcuni volontari si sono ritirati senza preavviso o 
avvisando all’ultimo minuto creando non pochi disagi per il regolare funzionamento del 
servizio distribuzione verdura. 

Il gruppo miele e mandorle ha acquisito un nuovo volontario: il sig. Lino Ferrari. 

Il gruppo commercio equo è costituito da 3 persone e funziona bene grazie ad un buon 
lavoro di squadra. 

Il gruppo organizzazione eventi è stato un progetto ben riuscito con partecipazione 
numerosa ed entusiasta. 

Paolo Sartori si è messo a disposizione per aggiornare il volantino di presentazione del 
Gas Prova, se possibile, per il nuovo anno sociale. 



E’ stato deciso di comune accordo di fissare un incontro per mercoledì 5 luglio presso 
l’abitazione di Milena per confrontarsi tutti insieme su come organizzare il gruppo per il 
prossimo anno sociale 2017/2018: quale tipo di struttura dare al gruppo, rinnovo 
iscrizioni, quale tipo di partecipazione richiedere ai soci, ecc.  

 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 11 settembre 2017 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 
 
 

 


